



El Moskvich 3

La fábrica automotriz rusa **Moskvich planea sacar este año dos nuevos modelos en el segmento de vehículo utilitario deportivo y sedán**, informó hoy el director general de la empresa Kamaz, Serguei Kogoguín.

El directivo explicó que **esos dos tipos de autos saldrán al mercado en la segunda mitad de 2023**, que serán un poco más grandes que los producidos en la actualidad.

Anteriormente la compañía Kamaz anunció que se convirtió en socio tecnológico de Moskvich y así prevé producir cinco modelos (cuatro de los llamados “crossovers” y un sedán) bajo la marca de la planta.

En febrero, la Moskvich empezó a entregar el crossover Moskvich 3 y su versión eléctrica Moskvich 3e en 11 ciudades rusas.

El 3 de marzo comenzó la venta de los vehículos en los concesionarios oficiales de la nación euroasiática.

(Tomado de Prensa Latina)

Moskvich planea sacar dos nuevos modelos este año

Última actualización: Jueves, 16 Marzo 2023 09:06

Visto: 187
